
Protokoll Vorstand und Beirat FV Jersbeker Park, 29.01.2025, Beginn 17:65 Uhr, Fasanenhof  

Vorstand: Thimo Scheel 
  Bernd Gundlach 
  Klaus Schröder 
Beirat: Dietmar Liebelt 

  Angela Goll 
  Julius von Bethmann-Hollweg 
  Helmuth Peets 
  Hans Herrmann Meins 
  Jürgen Rosenkranz 

Entschuldigt fehlten: Irina von Bethmann-Hollweg, Herbert Sczech, Burkhard von Hennigs, 
Gerd Wilhelm Nuppenau 
Tim Nissen 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls vom 27.11.2024 
 

• Nach der Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch Herrn Scheel wurde 

das Protokoll der letzten Sitzung ohne Beanstandung verabschiedet.  
 

2. Finanzüberblick, ggf. Aufnahme neuer Mitglieder 

Herr Gundlach berichtete: 
 

• auf dem Girokonto 2.165,31 € 

• auf dem Geldmarktkonto 12.273,42 €, ergeben vorhandene Finanzmittel von 
14.438,73 € 

• Hier fehlen allerdings noch die Ausgaben für Herrn Peter Bernd (Herr Scheel 
recht das nach) 

• Aktuell (Stand 29.01.2024) verbleiben nach der Bezahlung der aktuellsten 
Rechnungen (Baumfällungen, Efeubeet/Herr Liebelt, Pfähle und Material 
/Gayken) 650,00 €. 

• Außerdem steht noch eine Rechnung aus über die Lieferung neuer Bäume 
von rund 12.000,00 € 

 
Die Mitgliederzahl beträgt 143, zwei Mitglieder haben zum 31.12.2025 gekündigt. 

Von einem Spender aus Bargteheide sind aus seinem Vermächtnis 1.000,00 € für eine 
Baumspende eingegangen. 
 

3. Aktuelles, Vorhaben und Termine 2025, Flyer Baumpaten etc. 
 

• 27. Juni 2025 Amtsfeuerwehrfest  

• 12. März 2025 Mitgliederversammlung Förderverein Jersbeker Park 

• 15. Juni 2025 Sommerfest 

• 5. Oktober 2025 Apfelfest 

• 27. Juli Open-Air Gottesdienst 

• Als baumpflegerische Maßnahmen sind noch die Totholzbestände zu 

entfernen  

• und die Wasserreiser (Stammfußaustriebe) 

Hierzu haben Gespräche mit der Louisenhof gGmbH aus Schwarzenbek 
stattgefunden.Ein Treffen hierzu wird es Ende Februar geben, um den 
Umfang der Arbeiten abzusprechen und ein Angebot hierüber zu erhalten. 

• Die Notwendigkeit zum Erhalt des Himmelsstriches im Laubengang ist 
unbestritten. Die Durchführung der Arbeiten hierzu und an die Genauigkeit 



bereiten aber noch „Kopfzerbrechen“. Hierzu soll die Firma Rö tting gehö rt 
werden und gegebenenfalls um ein Angebot gebeten werden. 

• Entwurf des neuen Flyers für die Baumpatenschaften 
Der Baumflyer ist in die Jahre gekommen und die Gestaltung soll aktualisiert 
werden. Frau Goll und Herr Scheel nehmen mit darauf spezialisierten Firmen 
Kontakt auf und erbitten Angebote. Anträ ge auf eine teilweise Ü bernahme der 

Kosten sollen u.a. bei Herrn Rabius und seiner Vereinigung gestellt werden. 
Ü ber die Hö he des Preises fü r eine Baumpatenschaft, zum Jahresbeginn auf 
950€ angepaßt, wurde noch einmal diskutiert ohne eine Ä nderung allerdings. 

Eine Spende für die Neugestaltung ist von Herrn von Bethmann-Hollweg 
bereits erfolgt. 

• Wä hrend der Diskussion um die fü r den Verein laufenden und zukommenden 

Kosten mit unseren begrenzten Mitteln wurde auf die Mö glichkeit der 
Bezuschussung durch die Untere Naturschutzbehö rde hingewiesen und 

empfohlen, ein Gesprä chstermin mit den zustä ndigen Mitarbeiter*innen zu 

vereinbaren, um die Arbeit unseres gemeinnü tzigen Vereins noch einmal dar 
zu stellen und um finanzielle Unterstü tzung zu bitten. 

 
 

4. Vorbereitung für unsere Mitgliederversammlung am 12. März 2025 

 

• Herr Schröder konnte für einen Vortrag „Zukunft der Alleen im Jersbeker Park“ 
gewonnen werden, Beginn 19.30 Uhr 

• Die Leinwand, den Beamer und den Laptop stellt Herr Gundlach 

• Herr Rosenkranz wird den Termin zur Mitgliederversammlung werbewirksam 
in den entsprechenden Zeitungen veröffentlichen. 

• Zu dieser Versammlung wird in der Einladung an die Mitglieder ein Vermerk 
stehen, dass jeder gerne einen Gast mitbringen darf. 

• Ein Punkt der Tagesordnung wird die Anpassung der Mitgliederbeiträge sein. 

 
5. Auftragsvergabe für baumpflegerische Maßnahmen 

 

• Fü r die gemä ß Gutachten Hagen erforderlichen baumpflegerischen Arbeiten, wie 
Kronen einkü rzen etc., haben drei Firmen nach der Ausschreibung durch Herrn 

Schrö der ein Angebot abgegeben. Den Auftrag zur Durchfü hrung erhä lt als 

gü nstigster Anbieter die Fa. Rö tting aus Elmenhorst. 
 

6. Verschiedenes 
 

• Für das Sommerfest hatte Frau von Bethmann-Hollweg die Idee die Landjugend 

einzuladen, mit der Aufstellung eines eigenen Standes und eventuelle Mithilfe beim 
Verkauf, Auf- oder Abbau 

• Herr Scheel wird bei der Hamburger Ratsmusik die Bedingungen für die Kooperation 
zum 250. Todestag Filippo Finazzi nachfragen. Den Jersbeker Park können wir 

hierfür zur Verfügung stellen, aber keine Veranstaltung in Eigenleistung stellen. 

• Sachstand zur Spendentafel – nichts Neues 
Die zweite Tafel ist fertig. 

• Es gab eine Nachfrage zur Nutzung des Parks durch die BfJ (Bürger für Jersbek), 

hierzu folgt noch eine erklärende Mail von Frau Koschyk. 

• Herr Lüttmer fragte an, ob der Förderverein eventuell zwei 30m Kabel zur 
Stromversorgung der Veranstaltungen im Park erwerben kann. Hierzu Holt Herr 
Liebelt ein Angebot bei der Firma Timm an. 

Die nächste Sitzung des Vorstandes und Beirats ist vor der Mitgliederversammlung am 12. 

März 2025 um 18:00 Uhr im Fasanenhof. Die anschließende Sitzung beginnt um 19:30 Uhr 

mit einem Vortrag, um 20.00 Uhr beginnt die Mitgliederversammlung. 



 
Ende der Sitzung um 19.07 Uhr  
 
Protokoll erstellt von Frau Goll     genehmigt von Herrn Scheel 
02.02.2025 


